

# Inauguration de la place Claude-Collin

**La Ville de Saint-Etienne du Rouvray a décidé de rendre hommage à Claude Collin, ancien premier adjoint décédé en septembre 2022, en donnant son nom à la place située devant le centre socioculturel Jean-Prévost.**

L'inauguration de la place par Joachim Moysse, Maire de Saint-Etienne du Rouvray et Pascal Le Cousin, Adjoint en charge des espaces publics, est programmée **le vendredi 22 septembre 2022 à partir de 17h45**, en présence d'Hubert Wulfranc, député de la 3<sup>e</sup> circonscription de Seine-Maritime.

**Joachim Moysse :** « *Claude Collin était connu pour aller à la rencontre des Stéphanaïses et des Stéphanaïses pour entendre leurs doléances et prendre en compte leurs sollicitations. La place est située devant le socioculturel Jean-Prévost, un lieu de rencontre des habitants avec une forte fréquentation et où sont présents de nombreux services municipaux. Elle symbolise pleinement cet engagement de Claude. De plus, elle est située au cœur du quartier du Madrillet, quartier dans lequel Claude Collin a habité et où il a exercé ses missions de conseiller général.* »

### Biographie de Claude Collin :

Ancien premier adjoint sous les mandatures de Michel Grandpierre et Hubert Wulfranc, Claude Collin s'est éteint le 28 septembre 2022 à l'âge de 84 ans. C'est un acteur historique de la politique et de la vie locale, connu et très apprécié par les Stéphanaïses et le personnel de la Ville, qui disparaît.

D'abord militant syndical CGT à l'usine Grande-Paroisse où il était électro-mécanicien, le Stéphanaïse Claude Collin entre au Parti communiste en 1975, puis il poursuit son engagement en rejoignant en 1983 l'équipe du maire Michel Grandpierre au conseil municipal de Saint-Étienne-du-Rouvray. Claude Collin devient six ans plus tard premier adjoint en charge des finances et du personnel de la Ville.

Il définissait alors ainsi sa mission, montrant la voie pour ceux qui lui ont succédé : « *Offrir des prestations de qualité à la population tout en ménageant les aspects financiers (...) Le contact avec les agents, leur compétence, leur sens du service public, tout cela m'a beaucoup apporté, enrichi* ».

Les nombreux agents de la Ville et les Stéphanaïses qui ont travaillé avec lui ou l'ont côtoyé peuvent témoigner que l'enrichissement était réciproque. Claude Collin occupera cette fonction jusqu'en 2008 aux côtés d'Hubert Wulfranc, et poursuivra son engagement politique jusqu'en 2015 en tant qu'élu au Conseil général. Claude Collin a consacré 32 ans de sa vie au service de ses concitoyens. Il laisse le souvenir d'un homme droit, chaleureux et compétent, un humaniste pragmatique épris de justice sociale.